



Ce n'est pas correct!

Voisins, amis et familles présents
pour les personnes âgées

PROGRAMME DE FORMATION



ENTRAIDE  BÉNÉVOLE
DES PAYS-D'EN-HAUT
Centre d'action bénévole



Une toute nouvelle approche qui permet aux témoins de maltraitance envers une personne âgée d'identifier les indices et d'offrir du soutien de façon respectueuse et sécuritaire

Aider les témoins à agir!

Les témoins de situations de maltraitance savent souvent que quelque chose n'est pas correct, que ça ne va pas, mais savent rarement comment porter assistance. Le programme **Ce n'est pas correct! Voisins, amis et familles présents pour les personnes âgées** pallie ce manque en amenant ces personnes à reconnaître les indices de maltraitance chez les personnes âgées de leur entourage et à poser des gestes simples et pratiques pour apporter leur aide avec respect et de manière sécuritaire.

Objectifs :

- Créer un réseau de soutien à grande échelle pour les personnes âgées et ainsi contrer la maltraitance;
- Faire connaître et éradiquer les comportements d'âgisme.

Dans le cadre du programme ITMAV pour les aînés
en situation de vulnérabilité ou à risque de fragilisation,
l'Entraide bénévole des Pays-d'en-Haut offre GRATUITEMENT
aux organismes et aux citoyens cette formation.

- Les organismes et personnes intéressés à suivre la formation sont priées de réserver auprès de Violaine Guérin à : coordonnatriceITMAV@entraidebenevolepdh.com ou en lui téléphonant au (450) 229-9020